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第 1879 回例会

第1879回例会記録　平成29年10月10日（火）  14/49回

＜点鐘＞� 中村会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞� 中村会長
米山奨学生　傅嘉巍君

＜祝い事＞
　小塚会員のご息女ご結婚にあたり、中村会長より
小塚会員に当クラブからのお祝いが渡されました。

＜会長報告＞� 中村会長
1.�再：RLIパートⅡ開催の案内
　10/15（日）�8：30〜16：30�聖光学院中学校高等学校
2.�地区大会本会議新会員登壇の案内
　11/11（土）　15：50〜16：00　
　パシフィコ横浜会議センター1F本会議場
　集合15：20　地下1Fフォワイエ
3.��第1回インターアクト海外研修オリエンテーショ
ン開催の案内
　�10/28（土）�15：30〜18：00�聖光学院中学校高等学
校ポアトラホール
4.�第6回日本台湾ロータリー親善会議の案内
　H30.3/1（木）�13：30〜20：00
　台湾　高雄市　漢来大飯店9F

＜幹事報告＞� 安藤美恵子幹事
＊例会変更　横浜東RAC
＊会報着　新川崎RC

＜ニコニコ委員会＞� 金子委員長
　中村会長→「10月7日に幹事と一緒に小塚会員のご
息女、小塚美和さんの挙式と披露宴に行ってまいり
ました。改めましておめでとうございます!」。安藤
美恵子幹事→「本日はフー君、卓話よろしくお願い
致します」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久
澤会員、安藤亨会員、安藤志子会員、畠山会員、平
岡会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、鴨志
田会員、勝田会員、小林会員、小島会員、小塚会員、
中島健児、中島眞一会員、大矢会員、親松会員、尾
崎会員、坂井会員、嶋会員、白井会員、鈴木文夫会員、
鈴木清会員、玉井会員、山崎会員、山本会員、渡邊
会員、結城会員、金子会員。

＜出席委員会＞� 白井委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1881回 10月24日 委員会報告　国際、職業奉仕各委員長

第1882回 10月31日 クラブ協議会　ガバナー補佐

第1883回 11月 7 日 会員卓話　パスト会長 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

会員 出席 欠席 メーク

第1879回	 45	 34	 11	 	 75.56%
第1878回	 45	 36	 9	 1	 82.22%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団委員会＞	 石野委員長
　大西会員からいただきました。引き続きよろしく
お願いいたします。

＜米山奨学委員会＞	 井上勇委員長
　小塚会員→「次女の美和がようやく世帯を持つこ
とができました。これからも変わらないご支援をよ
ろしくお願いします」。石野会員→「夫の誕生日に素
敵なお花をありがとうございました」。大西会員か
らもいただきました。

本日のプログラム
＜招聘卓話＞	 米山奨学生　傅嘉巍君
　今日は私の普段の生活の様子や勉強している成
果、奨学金の使い道、今後についてお話しします。
　私は横浜美術大学4年生で工業デザインを専攻し
ています。現在は青葉台に住んでいて自転車で通学
しています。学校にはきちんと通っていて、最近の
成果としてラグ（カーペット）で賞を取りました。一
般的にラグは平面的な構造になりますが、私のデザ
インしたものは立体的になっているのが特徴です。
またプライベートではフィットネスモデルの大会で
5位になりました。その際には体脂肪率を13%から
6.6%まで下げ、炭水化物の摂取が出来なく大変つら
かったです。
　みなさんからいただいた奨学金の使い道ですが、
そのほとんどは家賃や生活費、貯金、インターネッ
トやスマホ代などです。六本木の麻婆豆腐店でバイ
トもしています。年間180万円かかる学費は基本親
に出してもらっていますがそのうち3〜40万円は自
分で出しています。
　今後は大学院に行って勉強する予定です。日本も
中国も人口が老齢化していて、中国は特にユニバー
サルデザインがありません。障害者が一般の人と同
じ生活スタイルで行動できるデザインをテーマに勉
強する予定です。今月に院の試験があるので頑張り
たいと思います。卒業制作は古澤会員の協力をいた

だきながら新たな自転車デザインを作っているとこ
ろです。来年3月にみなとみらいの赤レンガ倉庫で
展示されるので、ぜひみなさんでお越しください。

　会場には傅嘉巍君のデザインしたラグのデザイン
ボードが設置され写真をみながらの卓話となりまし
た。卓話後には卒業後の進路について、2020年オリ
ンピックでのボランティア協力、中国の都心と地方
の格差、来日した時の日本のイメージと今のイメー
ジ、体脂肪の落とし方など、質問にからんださまざ
まな話がされました。

　中村会長より傅嘉巍君に奨学金が渡され、「日本
と中国、国際平和の架け橋になるようがんばって下
さい」とメッセージが伝えられました。

＜点鐘＞　	 中村会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 31件	 31,000円	 387件	 428,258円
	 1件	 13,000円	 10件	 127,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 3件	 50,000円	 17件	 230,000円

累計


